

Février 2014

Le Prix Vision Innovation 2014 Pour le CVMC au congrès du 3RMCDQ



Le Centre de Valorisation M. Charette ( C.V.M.C.) , est fier d'avoir remporté lors du congrès du 3RMCDQ du 12 et 13 février dernier le [Prix Vision Innovation](#) 2014. Celui-ci vise à récompenser une entreprise pour ses réalisations innovantes lui ayant permis d'augmenter sa productivité de façon considérable ou ayant mis de l'avant une initiative prometteuse pour le secteur CRD. Cette marque de reconnaissance s'accompagne d'une bourse de 5 000 dollars de [Recyc-Québec](#).

Félicitations à toute l'équipe, à Holcim et à tous nos clients et fournisseurs grâce à qui ces belles réalisations ont pris forme!

De gauche à droite sur la photo :M. Scott McKay, Député de Repentigny et Adjoint parlementaire au Ministre du développement durable, de l'environnement, de la faune et des parcs, M.Marc Landry Directeur stratégie & développement Groupe Charette et M. Benoît de Villiers, Président directeur général de Recyc-Québec